



**Domingo 23 de marzo** (3º Domingo Cuaresma. ciclo C)

**“LA ESPERANZA PUESTA EN DIOS, SIEMPRE DA FRUTO”**

## El evangelio del domingo. San Lucas (13,1-9)

**E**n una ocasión, se presentaron algunos a contar a Jesús lo de los galileos cuya sangre vertió Pilato con la de los sacrificios que ofrecían.

Jesús les contestó: «¿Pensáis que esos galileos eran más pecadores que los demás galileos, porque acabaron así? Os digo que no; y, si no os convertís, todos pereceréis lo mismo. Y aquellos dieciocho que murieron aplastados por la torre de Siloé, ¿pensáis que eran más culpables que los demás habitantes de Jerusalén? Os digo que no; y, si no os convertís, todos pereceréis de la misma manera.»



Y les dijo esta parábola: «Uno tenía una higuera plantada en su viña, y fue a buscar fruto en ella, y no lo encontró. Dijo entonces al viñador: "Ya ves: tres años llevo viniendo a buscar fruto en esta higuera, y no lo encuentro. Córdala. ¿Para qué va a ocupar terreno en balde?" Pero el viñador contestó: "Señor, déjala todavía este año; yo cavaré alrededor y le echaré estiércol, a ver si da fruto. Si no, la cortas

- **Éxodo 3,1-8a.13-15:** quítate las sandalias de los pies, pues el sitio que pisas es terreno sagrado
- **Salmo 102:** el Señor es compasivo y misericordioso
- **1 Corintios 10,1-6.10-12:** el que se cree seguro, ¡cuidado!, no caiga.

**“La esperanza puesta en Dios, siempre da fruto”** (Equipo de Liturgia)

**Hacia la PASCUA, recorriendo CAMINOS DE ESPERANZA**

Vivimos desasosegados, corriendo, esperando para hoy... la naturaleza y la misericordia de Dios tienen otros tiempos. El tiempo del Señor es el tiempo de la Misericordia.

## ¿Dónde pongo mi felicidad?

**Antes que sea tarde.** (...) Jesús sabe bien que Dios no puede cambiar el mundo sin que nosotros cambiemos. Por eso se esfuerza en despertar en la gente la conversión: "Convertíos y creed en esta Buena Noticia". Ese empeño de Dios en hacer un mundo más humano será posible si respondemos acogiendo su proyecto. Va pasando el tiempo y Jesús ve que la gente no reacciona a su llamada, como sería su deseo. Son muchos los que vienen a escucharlo, pero no acaban de abrirse al "Reino de Dios". Jesús va a insistir. Es urgente cambiar antes que sea tarde.

En alguna ocasión cuenta una pequeña parábola. El propietario de un terreno tiene plantada una higuera en medio de su viña. Año tras año viene a buscar fruto en ella, y no lo encuentra. Su decisión parece la más sensata: la higuera no da fruto y está ocupando terreno inútilmente, lo más razonable es cortarla. Pero el encargado de la viña reacciona de manera inesperada. ¿Por

qué no dejarla todavía? Él conoce aquella higuera, la ha visto crecer, la ha cuidado, no quiere verla morir. Él mismo le dedicará más tiempo y más cuidados, para ver si da fruto.

El relato se interrumpe bruscamente. La parábola queda abierta. El dueño de la viña y su encargado desaparecen de escena. Es la higuera la que decidirá su suerte final. Mientras tanto, recibirá más cuidados que nunca de ese viñador que nos hace pensar en Jesús, "el que ha venido a buscar y salvar lo que estaba perdido".

(...) Necesitamos una conversión a nivel más profundo, un "corazón nuevo", una respuesta responsable y decidida a la llamada de Jesús a entrar en la dinámica del reino de Dios. Hemos de reaccionar antes que sea tarde. Jesús está vivo en medio de nosotros. Como el encargado de la viña, él cuida de nuestras comunidades cristianas, cada vez más frágiles y vulnerables. Él nos alimenta con su Evangelio, nos sostiene con su Espíritu. (...) (José Antonio Pagola)

## Oración. En busca de Dios (Pierre Teilhard de Chardin)

---

**¡Te necesito, Señor!**, porque sin Ti mi vida se seca. Quiero encontrarte en la oración, en tu presencia inconfundible, durante esos momentos en los que el silencio se sitúa de frente a mí, ante Ti.

**¡Quiero buscarte!** Quiero encontrarte dando vida a la naturaleza que Tú has creado; en la transparencia del horizonte lejano desde un cerro, y en la profundidad de un bosque que protege con sus hojas los latidos escondidos de todos sus inquilinos.

**¡Necesito sentirte alrededor!** Quiero encontrarte en tus sacramentos, en el reencuentro con tu perdón, en la escucha de tu palabra, en el misterio de tu cotidiana entrega radical.

**¡Necesito sentirte dentro!** Quiero encontrarte en el rostro de los hombres y mujeres, en la convivencia con mis hermanos; en la necesidad del pobre y en el amor de mis amigos; en la sonrisa de un niño y en el ruido de la muchedumbre.

**¡Tengo que verte!** Quiero encontrarte en la pobreza de mi ser, en las capacidades que me has dado, en los deseos y sentimientos que fluyen en mí, en mi trabajo y mi descanso y, un día, en la debilidad de mi vida, cuando me acerque a las puertas del encuentro cara a cara contigo”

## Algunos avisos parroquiales

---

~~✘~~ **MIÉRCOLES, 19 DE MARZO, FIESTA DE SAN JOSÉ. Día del seminario-** La misa será a las 19:00 -no hay a las 10:00 de la mañana-

~~✘~~ **VIERNES, 21 DE MARZO A LAS 19:00. VIACRUCIS Arciprestal.** Las 7 parroquias de nuestro arciprestazgo, el del “Dulce Nombre de María”, nos juntamos en **SANTA IRENE**, para orar junto a la cruz del Señor y las cruces de nuestros hermanos y compartir con ellos caminos de Esperanza.



**Via Crucis**  
Arciprestazgo Dulce Nombre  
de María

**Viernes 21 de Marzo**  
a las 19:00

En la parroquia de Santa Irene  
(Bus 54 y 144, Metro Miguel Hernández)